



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 20.11.2019

## **ANTRAG**

### **Smarte Ampeln auch auf Münchner Straßen**

Der Stadtrat beschließt ein Pilotprojekt zur Einführung von „smarten“ Ampeln.

#### **Begründung:**

In Ingolstadt sollen in wenigen Jahren alle Verkehrsampeln mit moderner Technik zur Vermeidung, bzw. Reduzierung von Staus umgerüstet sein.<sup>1</sup> Die Daten dieser „intelligenten“ Ampeln sollen künftig an Autos übertragen werden und helfen, den Verkehrsfluss zu optimieren.

Stehender Verkehr, und damit Lärm und Luftschadstoffe, sollen so vermieden werden. Diese Technik wird in den USA schon länger eingesetzt. Die Vernetzung der PKWs neuerer Baureihen macht es möglich, dass die Informationen der Ampeln direkt in das Cockpit der Autos übertragen werden. Dies ist sicherlich eine sinnvolle Ergänzung der analogen „grünen Welle“.

*Initiative:*

**Andre Wächter**

*weitere Fraktionsmitglieder:*

Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,  
Richard Progl, Mario Schmidbauer

<sup>1</sup> [https://www.focus.de/regional/ingolstadt/verkehr-ingolstadt-testet-mit-audi-intelligente-ampeln-gegen-staus\\_id\\_11330091.html](https://www.focus.de/regional/ingolstadt/verkehr-ingolstadt-testet-mit-audi-intelligente-ampeln-gegen-staus_id_11330091.html)